

# Jean Guével



Jean Guével est céramiste au sein du Parc. Principalement au tour, avec du grès blanc et noir, il essaie d'apporter une originalité dans le toucher des pièces, par la superposition d'engobes et d'émaux qu'il fabrique. Il pratique également le modelage et la sculpture sur des sujets plus personnels.

L'atelier propose également des cours et des stages, et participe à différentes animations avec des jeunes.

Jean Guével a collaboré avec le Collectif autour de la sculpture hydraulique, disposée dans le canal d'amenée. Les pièces en grès ont été dessinées, retravaillées, puis réalisées dans son atelier. Ces tubes ont été montés au colombin, c'est à dire en superposant progressivement des boudins d'argile pour former les parois du tube.

